

Urnenfriedhof in Oberndorf im Umbau

Gemeinde Oberndorf saniert und modernisiert den Urnenfriedhof bei der Pfarrkirche.

OBERNDORF (jos). Die ersten Vorbereitungsarbeiten für die Errichtung des neuen Urnenfriedhofs in Oberndorf wurden bereits durchgeführt. Die Bauarbeiten starteten am Montag, den 17. August.

Umfangreiche Maßnahmen

Neben der Erhöhung (1,70 Meter) und Erneuerung der Friedhofsmauer gegenüber dem Kramerwirt wird auch die Mauer bei der Aufbahrungshalle, in der sich derzeit fünf Urnennischen befinden, abgetragen. Die Friedhofsmauer entlang der Bahnhofstraße und östlich der Aufbahrungsstelle



Der Urnenfriedhof in Oberndorf wird einer Sanierung unterzogen.

Visualisierung: Gemeinde Oberndorf

wird abgebrochen und in Folge neu errichtet. Südlich und östlich der Aufbahrungshalle entstehen die neuen Urnengräber mit einem kleinen Platz mit Sitzgelegenheiten und einer Trauerweide. Des Weiteren wird ein kleines Gebäude zur Aufbewahrung diverser Arbeitsgeräte und für die Entsorgung des Abfalls errichtet.

„Durch die Baumaßnahmen wird es zu Behinderungen auf der Bahnhofstraße und im Friedhof kommen, insbesondere dann, wenn ein Begräbnis stattfindet. Ich bitte euch um Verständnis“, appelliert Bürgermeister Hans Schweigkofler an die Oberndorfer.